

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 15.10.2018

Bekanntgaben

Erhalt der Baugenehmigung Netto-Markt

Früher als erwartet, ging die Baugenehmigung vom Landratsamt für den geplanten Netto-Markt in Pfaffenrot ein. Mit der Fertigstellung wird im Jahr 2019 gerechnet.

Seniorenbeirat

Die Fraktion Marzellplus hat einen Antrag auf die Bildung eines Seniorenbeirats eingereicht. Der Gemeinderat wird in einer seiner nächsten Sitzungen über das Thema beraten.

Geänderte Nutzungszeiten des Schulhofes an der Carl-Benz-Schule

Der Ortschaftsrat Pfaffenrot hat neue Nutzungszeiten für den Schulhof der Carl-Benz-Schule festgelegt. Der Schulhof darf künftig zu folgenden Zeiten genutzt werden:

Montag bis Freitag von 8.00 bis 20.00 Uhr

Samstag von 10.00 bis 18.00 Uhr

Sonntag von 14.00 bis 18.00 Uhr

Die Beschilderung wird entsprechend geändert.

10. Marzeller Kunst-, Sammler und Hobbyausstellung

Am 3. November (14.00 bis 18.00 Uhr) und 4. November (11.00 bis 17.00 Uhr) findet in der Carl-Benz Halle an der Schule Pfaffenrot die 10. Marzeller Kunst-, Sammler und Hobbyausstellung statt. Dazu sind alle herzlich eingeladen.

Fortsetzung der Veranstaltungsreihe "Kultur im Kloster Frauenalb"

- Sonntag, 4. November 2018, um 18.00 Uhr "Jugend-Projektorchester" der Marzeller Musikvereine, in der Kirche St. Maria in Schielberg
- Sonntag, 11. November 2018, um 18.00 Uhr "Musikalischen Impressionen im Herbst", in der Kirche St. Markus in Marzell

Zu den Konzerten im Rahmen der Veranstaltungsreihe "Kultur im Kloster" sind alle herzlich eingeladen.

Spenden

Die Geldspende in Höhe von 327,50 € für den Flyer für die Kunst-, Sammler und Hobbyausstellung 2018 wurde vom Gemeinderat angenommen.

Erstellung einer Photovoltaikanlage für die Carl-Benz-Schule im Ortsteil Pfaffenrot

Das Dach der Carl-Benz-Schule ist von der Statik und von der Lage her für eine Photovoltaikanlage geeignet. Es wurde eine Besichtigungen des Daches durchgeführt. Dabei wurde festgestellt, dass die

Dichtungsbahn der Flachdach-Abdichtung vom Jahr 1980 bis heute noch weitgehend intakt ist. Allerdings ist es erforderlich, im nächsten Jahr eine Sanierung durchzuführen, bevor eine Photovoltaikanlage auf dem Dach errichtet wird. Eine neue Stromzuleitung für das Schulareal wurde bereits im Frühjahr mit den Breitbandarbeiten in der Pforzheimer Straße zusammen verlegt, damit eine Einspeisung des Stroms in das Netz des Stromversorgers möglich ist. Die Photovoltaikanlage amortisiert sich nach ca. 8,5 Jahren durch die Einsparungen beim Strombezug und der Einspeisevergütung.

Ausarbeitung und Konzeption einer GeoTour für Marxzell

Der Geograph Herr Dr. Megerle stellte die Konzeption einer GeoTour für Marxzell dem Gemeinderat vor. GeoTouren vermitteln den Menschen ein ganz besonderes Landschaftserlebnis, da eine interaktive Auseinandersetzung mit der Landschaft erfolgt. Das Albatal ist dafür hervorragend geeignet. Der Gemeinderat beschloss, dass Herr Dr. Megerle für Marxzell die Ausarbeitung und Konzeption einer solchen GeoTour übernimmt. Als mögliche Route ist folgende Streckenführung angedacht: Frauenalb als Ausgangspunkt, von dort zum Metzlinchwander Hof über einen Schwank Richtung Burbach und wieder zurück. Somit wäre eine Anbindung an die Bahn, Gastronomie sowie die Klosterruine mit einer Vielzahl an Gesteinen geboten. Es erfolgt eine "Zeitreise über 10 Mio. Jahre". Die Förderung für dieses Vorhaben beträgt 50 - 60 %. Details werden nun in der Planung entwickelt.

Beschaffung und Lieferleistung eines Mannschaftstransportwagens (MTW) für die Freiwillige Feuerwehr Marxzell

Das derzeitige Tanklöschfahrzeug kann aufgrund technischer, nicht behebbarer Mängel nicht mehr verwendet werden und dient derzeit in der Abteilung Pfaffenrot als Mannschaftstransportfahrzeug. Künftig soll zum Nachführen der Einsatzkräfte ein Mannschaftstransportwagen (MTW) eingesetzt werden. Der Gemeinderat stimmte der Beschaffung eines Mannschaftstransportwagens für brutto 61.101,89 € und der Vergabe an die Fa. S&G Automobile AG zu.

Vergabe der Arbeiten für die Wasserleitung und den Straßenbau für das Bauvorhaben Brunnwiesenweg, OT Pfaffenrot, Flst.Nr. 256

Die Bauarbeiten für das Wohngebäude wurden begonnen und der Rohbau wird derzeit erstellt. Der Gemeinderat beschloss, die Firma BRS aus Straubenhardt als günstigste Bieterin mit den Tiefbauarbeiten sowie dem Straßenbau mit einseitigem Gehweg zu beauftragen. Die Kosten hierfür werden vom Bauherrn getragen.

Bauangelegenheiten

Das Einvernehmen wurde erteilt:

- Bauantrag: Neubau einer Doppelgarage, OT Pfaffenrot, Am Waldsaum 26, Flst. Nr. 2994
- Bauantrag: Neubau eines Einfamilienhauses mit Carport, OT Schielberg, Romeostr. 2a, Flst.Nr. 51/5
- Bauantrag: Errichtung einer Dachgaube, OT Pfaffenrot, Blumenstraße 13, Flst.Nr. 198
- Bauantrag: Neubau von Sanitäranlagen, OT Fischweier, Moosalbtalstraße, Flst.Nr. 185